



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 05 de diciembre de 2021

Ministerio de Defensa

La creación de la nueva reserva marina de Galápagos entra al análisis del Comité Interinstitucional del Mar - El Universo

La elaboración de un Plan de Manejo Ambiental, en esta reunión estuvieron presentes el ministro del Ambiente, Agua y Transición Ecológica, Gustavo Manrique; los viceministros de Defensa, Darwin Jarrín; de Acuicultura y Pesca, Andrés Arens; de Servicios de Transporte y Obras Públicas, Fernando Arteaga. [Ver más:](#)

Las Fuerzas Armadas continúan ejecutando operaciones de control de armas

Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador en Twitter: Las @FFAAECUADOR trabajan para combatir las actividades ilícitas y garantizar la seguridad de la población en todo el territorio ecuatoriano. [Ver más:](#)

¡ÚNICAMENTE EN LÍNEA! [Ver más:](#)

ISSFA en Twitter: Apertura de préstamos: a partir del 5 de diciembre Ahora podrás acceder a tu préstamo quirografario de acuerdo al último dígito de tu cédula. Te apoyamos a través de los servicios destinados a tus necesidades. [Ver más:](#)

Museos de la Defensa: Con piropos y serenatas inició nuestro recorrido por la historia de las costumbres y tradiciones quiteñas en el Antiguo Círculo Militar. [Ver más:](#)

Seguridad y Defensa

Mineros Ilegales Queman Campamento Militar En Buenos Aires – Agencia Prensa Minera

Un nuevo hecho violento se suscitó la noche del viernes 3 de diciembre, cuando un grupo de mineros ilegales quemó un campamento militar instalado en el sector El Jordán, instalado con el objetivo de brindar seguridad y erradicar las extracciones ilícitas. [Ver más:](#)

Pescadores son víctimas del robo de motores – La Hora

El sector pesquero afirma que el resguardo en torno al tema de seguridad en altamar aún no se hace presente de manera constante. Según el capitán de Puerto de Esmeraldas, Aurelio Mejía Espinoza, de enero a la fecha se ha reportado el robo de 180 motores, y se ha recuperado el 20%. [Ver más:](#)

Gobernación del Guayas en Twitter: FF.AA. ejecutan operaciones de protección en el perímetro interno y externo de los CRS de #Guayaquil, para evitar posibles fugas e ingresos de artículos no autorizados con la ayuda de canes especializados. [Ver más:](#)

Armadaecuatoriana en Twitter: Puerto Bolívar | FF.AA. a través de la Armada Ecuatoriana ejecutó una operación en el Estero Salinas en el sector de Puerto Cobre donde recuperaron 4 lanchas encaletadas entre la maleza y cuyos propietarios habían puesto la denuncia de robo. [Ver más:](#)

FFAAEcuador en Twitter: Morona Santiago | Como resultado de las operaciones de #CAMEX, se decomisó 9 tacos de explosivos, en el cantón Morona, evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes para el trámite legal. [Ver más:](#)

FFAAEcuador en Twitter: El Oro | Como resultados de las operaciones de CAMEX, en el cantón Santa Rosa, las Fuerzas Armadas, decomisaron 01 revólver, 02 armas blancas y varios sobres de sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más:](#)

FFAAEcuador en Twitter: El Grad Fabián Fuel jefe del CC.FF.AA., acompañado del Director de Operaciones e Inteligencia, junto con la Cmdte Gral de Policía Tanya Varela y el sr. Ec. parosemena, Gobernador de la provincia, visitaron el CRS de Guayaquil, supervisando el trabajo desplegado por FF.AA. [Ver más:](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 05 de diciembre de 2021

	<p>FFAA Ecuador en Twitter: FF.AA. mediante el empleo de unidades navales, aeronavales y submarinas ejecutan operaciones de vigilancia y control de los espacios marítimos jurisdiccionales garantizando la seguridad de los ciudadanos que realizan actividades en el mar. Ver más:</p> <p>Nota referente: Gobernación de Manabí</p>
	<p>FFAA Ecuador en Twitter: Esmeraldas Las FF.AA. ejecutan operaciones militares de vigilancia y protección en el Límite Político Internacional mediante patrullajes fijos y móviles, a fin de garantizar la seguridad e integridad territorial de la población de la Frontera Norte. Ver más:</p>
<p>VARIANTE ÓMICRON</p> <p>¿Qué es la variante Ómicron?</p> <p>El 26 de noviembre de 2021, la OMS alertó de una nueva variante del SARS-Cov-2, generada en Sudáfrica, a la cual la denominaron Ómicron.</p> <ul style="list-style-type: none"> Más contagiosa. NO presenta tos ni tampoco pérdida del olfato o gusto. Más difícil de detectar. <p>No bajas la guardia</p> <p>Use mascarilla, Lávate las manos, Útilice gel antibacterial, Mantenga el distanciamiento.</p> <p>Fuente: OPS</p>	<p>Ejército Ecuatoriano en Twitter: Actuemos de manera responsable: lávate las manos frecuentemente, usa la mascarilla correctamente y mantén el distanciamiento social. Ver más:</p>

<h3>Radio y Televisión</h3>	
<p>COTOPAXI CONSTRUIRÁN DESTACAMENTO PARA POLICÍAS Y MILITARES EN LA CÁRCEL</p>	<p>Altos mandos militares y policiales recorrieron la cárcel de Cotopaxi - Ecuavisa 4 - Dic - 2021 Ver más:</p>
<p>ALIMENTA EL NÚMERO DE CIUDADANOS QUE ACUDEN A CENTROS DE SALUD</p>	<p>Aumentan el número de ciudadanos que acuden a centros de salud con Covid-19 - Teleamazonas 4 - Dic - 2021 Ver más:</p>
<p>TERCERA DOSIS, 500 MIL APLICADAS</p>	<p>Tercera dosis, 500 mil aplicadas - Ecuavisa 4 - Dic - 2021 Ver más:</p>

<h3>Temas coyunturales</h3>	
	<p>Usar armas incautadas, Raúl González Tobar (O) - El Universo Con bombos y platillos se anunció la destrucción de gran número de armas incautadas en el pasado año por las fuerzas del orden. Esto, realizado con ayuda de los hornos de acero del Ecuador, incinerando estas armas. Ver más:</p>
	<p>Hacinamiento en cárceles de Ecuador se ha reducido un 5% en 2021 - Primicias.ec La sobrepoblación carcelaria es una de las principales causas de la crisis del sistema de rehabilitación social ecuatoriano. Desde mayo de 2019, cuando empezó la crisis carcelaria, se han emprendido distintas medidas para reducir este fenómeno. Ver más:</p>
	<p>En Ecuador crece el uso de armas industriales que ingresan por las fronteras para alimentar la crisis carcelaria y la delincuencia - El Universo Ecuador registra más de 2.000 homicidios ocurridos durante el 2021 cuando falta menos de un mes para que termine este año, una cifra que ya superó por largo a las 1.372 muertes violentas registradas en 2020 y que casi duplica las 1.187 del 2019. Ver más:</p>
	<p>Violencia en Guayas obliga a migrar a la gente a otros barrios - El Comercio La ola de violencia que vive actualmente Guayaquil no solo ha impactado a estos sectores. Dan cuenta que hoy en día la seguridad es uno de los factores que más toman en cuenta las familias antes de mudarse. Ver más:</p>
	<p>La Regional, bajo el dominio de Los Choneros - Expreso Se han registrado ingresos de armas, tiroteos en contra de la policía, fiestas, visitas no reguladas de mujeres, hasta un evento deportivo en pleno estado de excepción, entre otras irregularidades. Ver más:</p>